

Gobierno de Cuba dispuesto asistir a México tras paso de huracán Otis

Image not found or type unknown



Daños en México por paso huracán

La Habana, 26 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ofreció hoy el apoyo de su país para cooperar en las labores de recuperación en el sureño estado de Guerrero, en México, azotado por el paso del huracán Otis.

El mandatario cubano, expresó en su cuenta X a su homólogo Andrés Manuel López Obrador, y a la canciller, Alicia Bárcenas, la solidaridad de la isla caribeña y la disposición de asistir al hermano país, con el plus de la experiencia antillana en el enfrentamiento a estos fenómenos naturales.

...”aquí estamos para lo que manden en apoyo a los afectados por Otis. Desde Cuba , que sufre frecuentes huracanes, nuestra solidaridad y la disposición a cooperar en la recuperación”, escribió Díaz-

Canel en la citada red social.

Asimismo, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba(Parlamento), Esteban Lazo, escribió en la propia red social, «toda nuestra solidaridad al hermano pueblo de Méxio, a legisladores y autoridades parlamentarias, ante las afectaciones ocasionadas por el huracán Otis»

Lazo aseguró a los mexicanos el apoyo del pueblo, del Estado y el Gobierno cubanos, en todo momento, y en especial ante las adversidades.

Por su parte, del lado atezca, Bárcenas se mostró conmovida y agradecida por las palabras de aliento ante la actual emergencia natural de nuestras hermanas y hermanos del pueblo cubano», expresadas en su nombre por el Jefe de Estado, y otras autoridades de la isla.

Reportes de prensa refieren daños en las principales carreteras del sureño estado mexicano de Guerrero, entre Chilpancingo y Acapulco, tras el paso del huracán Otis, que tocó tierra en la madrugada de este miércoles como categoría 5.

Considerado por autoridades del país centroamericano, como uno de los ciclones más potentes de su histori, Otis provocó el cierre de circulación por el desbordamiento de un río y la caída de rocas por lo que gran parte de la costa sur del estado permanece incomunicada, entre otras calamidades que aun se evalúan. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/337518-gobierno-de-cuba-dispuesto-asistir-a-mexico-tras-paso-de-huracan-otis>



Radio Habana Cuba